

Incrementan las demandas por medicamentos: "Es preocupante el sistema de juicios de amparo", expresó Rando

Principal



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/incrementan-las-demandas-por-medicamentos-es-preoc
upante-el-sistema-de-juicios-de-amparo-expreso-rando_11269.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/incrementan-las-demandas-por-medicamentos-es-preocupante-el-sistema-de-juicios-de-amparo-expreso-rando_11269.php)

INCREMENTAN LAS DEMANDAS POR MEDICAMENTOS: 'ES PREOCUPANTE EL SISTEMA DE JUICIOS DE AMPARO', EXPRESÓ RANDO

Principal

Incrementan las demandas por medicamentos: "Es preocupante el sistema de juicios de amparo", expresó Rando

Aumento alarmante en las solicitudes de medicamentos: Rando advierte sobre el preocupante estado del sistema de juicios de amparo.

Aumento de Juicios contra el Ministerio de Salud Pública

Fecha: Octubre 2023

Contexto y Estadísticas

En un año que se aproxima a su fin, se estima que el número de juicios contra el Ministerio de Salud Pública alcanzará la cifra de 2.000, lo que representa un incremento de 400 casos en comparación con los 1.610 registrados en 2022. Este aumento ha generado preocupación en las autoridades sanitarias. A lo largo del presente año, el Ministerio ha desembolsado casi 4 millones de pesos por medicamentos de altos costos, una tendencia que se ha mantenido en ascenso desde 2018. Cabe destacar que el 80% de los juicios interpuestos están relacionados con fármacos, mientras que el 20% restante corresponde a tratamientos médicos.

Declaraciones de la Ministra Karina Rando

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, expresó su inquietud respecto a esta situación.

"Preocupa a todos los sistemas de salud de la región y también a nivel mundial porque genera gastos que no tienen el mismo control o proceso que aquellos dedicados a una política pública", manifestó Rando.

El Ministerio de Salud maneja un presupuesto de 6.200 millones de pesos, de los cuales el 62% se destina a afrontar estos costos.

Propuesta de Diálogo Interinstitucional

Rando señaló que los amparos se resuelven en plazos muy breves, lo que limita la capacidad del Poder Judicial para evaluar adecuadamente la eficacia, los efectos secundarios y la aprobación de los medicamentos solicitados.

"Es un tema sumamente complejo, y lo que queremos hacer es poner sobre la mesa este asunto para abrir un diálogo significativo entre el Poder Judicial, los médicos, abogados, pacientes y el Ministerio de Salud Pública", afirmó.

Finalizó haciendo hincapié en la necesidad de establecer un marco de cooperación que permita encontrar un camino más controlado respecto a la judicialización de la medicina.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INCREMENTAN LAS DEMANDAS POR MEDICAMENTOS: 'ES PREOCUPANTE EL SISTEMA DE JUICIOS DE AMPARO', EXPRESÓ RANDO

Incrementan las demandas por medicamentos es preocupante el sistema de juicios de amparo expreso rando

Tags

alarmante, solicitudes, ministerio, preocupante, aumento, medicamentos, advierte, sistema, juicios, ministra, judicial, millones

Noticias relacionadas

3.8 * *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

4.3 * *La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención*

3.6 * *Karina Rando desmiente las afirmaciones sobre una supuesta persecución del Msp hacia el Casmu*

4.0 * *Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando*

4.3 * *El Msp sigue de cerca el repunte de casos de covid en la región y evalúa estrategias para la campaña de vacunación frente al virus*

4.7 * *Aumento del 27% en las solicitudes de exportación revela un panorama optimista para el comercio exterior*

3.6 * *Informe de Rando sobre Casmu: "Las inspecciones revelan que no existen irregularidades en la asistencia que justifiquen medidas inmediatas*

3.9 * *Ministerio de Salud Pública expone ante el Parlamento los resultados sobre Casmu; ministra destaca un ahorro acumulado de 17 millones de dólares*

4.7 * *Casmu presenta su primer informe al Msp: "Estaremos atentos a sus recomendaciones para definir los próximos pasos", afirmó Rando*

4.6 * *Casmu: Rando asegura que la intervención sigue en pie mientras aguarda el primer informe*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024